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Der Radweg entlang der Wiese wird rege genutzt, auch von Spaziergängern. An è 
vis des Naturbades ist die Situation noch unbefriedigend, weil es noch keinen Weg unter der Brücke 
hindurch gibt, wie bei den meisten anderen Wiese-Brücken. 

Die Anzugstellenden bitten deshalb den Gemeinderat zu berichten und zu prüfen, ob und wie ein 
Radweg unter der Brücke zu realisieren ist und insbesondere, ob er sich beim Kanton für einen 
solchen Weg zur Optimierung der Verkehrssicherheit einsetzen will und kann. 

Mit bestem Dank zum Voraus 
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